



3 Pièces

180 m²

Réf. MB0012

16 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de luxe en front de mer, au cœur du Carré d'Or, entre le Casino et la mer. À proximité immédiate des Thermes de Monaco, du Yacht Club et des lieux les plus prestigieux de la Principauté ainsi que des boutiques les plus en vogue. La propriété dispose d'une immense piscine intérieure, de jardins bien entretenus, d'une salle de sport, d'un service de conciergerie 24h/24. L'appartement est ouvert et lumineux, avec deux immenses balcons donnant directement sur la mer, au-dessus du populaire Port Hercules. L'extension est sur un étage et comprend un hall d'entrée avec un séjour ouvert, ...

Luxurious seafront apartment, in the heart of the Golden Square, between the Casino and the sea. In close proximity of the Spa of Monaco, the Yacht Club and the most prestigious places of the Principality as well as the most fashionable stores. The property has a huge indoor swimming pool, well-kept gardens, gym and a 24H concierge service. The apartment is open and bright, with two huge balconies directly overlooking the sea, above the popular Port Hercules. The extension is on one floor and includes an entrance hall with an open living area, 2 bedrooms and 3 bathrooms. The property includes ...

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com